



Federación Navarra de Actividades Subacuáticas

Nafarroako Urpeko Iharduren Federazioa

Pamplona a 1 de febrero 2017

Tras haber dejado pasar un tiempo prudencial desde mi elección como presidente de la Federación Navarra de Actividades Subacuáticas, ha llegado ya el momento de presentarme e informaros de los nuevos proyectos.

Antes de nada quisiera dar un agradecimiento especial a mi predecesor, por el buen trabajo realizado en nuestra Federación.

La Federación cuenta con un buen equipo (instructores, técnicos y deportistas), y una directiva implicada, profesional e ilusionada, y gracias a todos ellos hemos dado forma a una serie de ideas que estamos ya llevando a cabo.

El objetivo prioritario que nos hemos marcado es la FORMACIÓN. Y para hacerlo hemos puesto en práctica las siguientes iniciativas.

- El pasado mes de noviembre realizamos un Curso de Instructores y Acompañantes de Buceo Adaptado.
- Este mes de febrero comienza un curso de Instructor Nacional de Buceadores de 1 Estrella FEDAS/CMAS.
- Vamos a dar formación en los otros Comités Deportivos: Natación con Aletas, Pesca Submarina, Fotografía Subacuática.
- Queremos ofrecer además formación permanente para todos nuestros federados por medio de una charla mensual gratuita que serán impartidas, de forma voluntaria, por los instructores.

También estamos muy sensibilizados con hacer una actividad segura. El mejor modo es difundir el conocimiento de nuestro deporte, tanto en la ejecución como en la seguridad, tanto a los responsables de actividad como a nuestros deportistas. Así, por una parte, para especializar a los instructores en manejo de Equipos de Reanimación, la empresa IDM MEDICAL se ha encargado de certificarnos y mantenernos actualizados en su manejo. Por otra parte, este año hemos adquirido para la Federación un equipo de Oxigenoterapia y el año próximo un DESA. Éstos estarán a disposición de todos los clubs e instructores que los necesiten para cualquier actividad que vayan a realizar de promoción de nuestro deporte.

Otro campo que ya está en marcha, es la Mujer y el Deporte. Podemos decir con orgullo que nuestra federación es la que más igualdad tiene entre ambos sexos de todas las autonómicas de FEDAS. Y vamos a poner todo nuestro empeño en mantenerlo.



Federación Navarra de Actividades Subacuáticas

Nafarroako Urpeko Iharduren Federazioa

Muy importante también es la promoción de nuestro deporte en personas con Diversidad Funcional. Para ello hemos creado el Comité de Buceo Adaptado, un campo ilusionante y con un trabajo realizado que empieza a dar sus frutos. Este año, a parte de los bautizos que realizamos regularmente, vamos a intentar llevar a un grupo de personas a Guetaria (Guipúzcoa) y, en octubre, a Tosa de Mar (Gerona). Todo esto es posible gracias a vuestra implicación, por lo que vamos a seguir dando formación en esta línea y promocionando la actividad, para aumentar así el número de colaboradores.

Un terreno todavía por comenzar, y que tenemos en proyecto, crear el Comité de Biología y Medio Ambiente, por medio del cual ayudaremos a preservar nuestro medio acuático y subacuático autóctono.

Y, en definitiva, todo esto lo hacemos para promocionar el deporte subacuático en todas sus facetas. Deseamos de este modo potenciar la creación de nuevos clubs de buceo, así como colaborar con los que están ya activos, ampliar el deporte de competición, y realizar trabajos para que se formen nuevos clubs de esta especialidad. Vamos a premiar con cursos de buceo a nuestros nadadores una vez acabada su época de competición con aletas; es una forma de agradecerles el esfuerzo durante los años que han competido para Navarra y que sigan disfrutando de nuestro deporte. Este año vamos a formar a ocho nadadores de forma gratuita.

También estamos actualizando la página WEB y potenciando el acceso a las redes sociales como Facebook, Twitter, y activar la extranet FEDAS que facilita vía On line la tramitación de licencias y control de datos. Y en breve el poder tramitar cursos por esta vía.

Es muy importante que cuando hablemos de Licencia Federativa no lo veáis solamente como un seguro de buceo. Sino que seamos conscientes que mediante la licencia ayudo a dar forma a todos estos proyectos, ser parte de ellos y participar disfrutando de ellos. Sin ella no sería posible.

Y una apuesta personal, me gustaría que os sintáis orgullosos de ser un Buceador FEDAS, formar parte de una Gran Institución, saber que tengo de las mejores formaciones, y poder participar de forma activa en muchas variantes de nuestro deporte, así como invitarte y ayudarte a crear nuevas secciones que te gustaría existieran.

Por todo esto, te invito a que seas parte de nuestra familia.

YO SOY FEDAS

Miguel Carabantes Rodríguez

Presidente de la Federación Navarra de Actividades Subacuáticas